

## La casa de los espíritus

La casa de los espíritus de Isabel Allende es una novela publicada en 1982.

Este trabajo es el debut de la literatura Allende como narrador, y rápidamente se convierte en un controvertido éxito de ventas. En literatura, Allende cruzaron una historia realista sobre la historia contemporánea de Chile con elementos mágicos y hermosos. En el aspecto no literal, Allende despertó la controversia por sus propias creencias políticas, como es el caso de su familia relacionada con Salvador Allende.

En la primera década del siglo XX, Severo y Nivea del Valle fundaron una familia grande y buena. Tanto Severo como Nivea es liberal. Entre los muchos hijos de este matrimonio, Rosa es una hermosa y clara clarivería.

Rosa, de una sola belleza, tiene un compromiso de larga distancia para Esteban Trueba, un joven de la familia Ruinas. El joven ha admitido en la mina para encontrar un tono de oro para pagar recursos para casarse con Rosa y cuidar a su madre, éster y hermana, la hermana.

### Tragedia familiar

Mientras esperaba, Rosa murió de envenenamiento, las víctimas del ataque tenían como objetivo eliminar a Severo. Clara se sintió culpable por presentar hechos y no pudo evitarlo, por lo que decidió dejar de hablar.

### Tres Marias y el nacimiento de la suerte

Trueba conquistó la prosperidad en unos años con la ayuda de agricultores y administradores, Pedro García. La primera es la hija de Quinceañera de su administradora, Pancha García, a quien está embarazada sin asumir la responsabilidad.

La historia habla sobre la vida de la familia Trueba durante las cuatro generaciones desde principios del siglo XX hasta los años 70 y sigue los movimientos sociales y políticos del período poscolonial de Chile. Esto se describe desde el punto de vista de sus dos personajes principales, Esteban y Alba Pipe (abuelo y nieta) y el tercer testigo omnisciente. Los eventos representados en él se relacionan con el amor, la familia, la muerte, los fantasmas, las clases sociales, las revoluciones, la política, los ideales y los milagros.

La historia comienza el jueves con los recuerdos de Dialio de la Ninya Clara Clara Clara Clara del Valle, seguido de comentarios al mediodía al mediodía en la capital de la desconocida América del Sur. Clara continuó escribiendo su diario (mencionó el Lapbook de elevación).

Esteban True BA es un ciudadano humilde que es un ciudadano humilde que gana mucho dinero para casarse con una minería para la mina y casarse con su amada Rosa Dell Vare, una hermosa mujer verde. Rosa fue envenenada accidentalmente durante su ausencia. Las fiestas rivales de su padre, Severo del Vare, querían matarlo como si no fuera seleccionado.

Inmediatamente después de conocer la próxima muerte de su madre (no respetó), y cuando regresó a la capital, se casaría con la hermana de Rosa Clara en 1919. , Severo del Wal, que advierte a Clara (y predice la muerte de su hermana), lo traicionó (y predijo la muerte de su hermana), lo traicionó. Perdió el club.

Clara y Esteban tienen tres hijos: Honko Blanca (1919) y dos gemelos Haime y Nicholas (1924). Inmediatamente antes de los gemelos, los abuelos de Branca mueren en un accidente de

tráfico, los frenos fallan. La madre pierde la cabeza, más tarde aclarada y escondida en el sótano.

Esteban True BA, que finalmente se ha convertido en un hombre de negocios exitoso, está dedicado a la política hasta que se convierte en un famoso senador del Partido Conservador. Un día, a la derecha de un ataque enojado, golpea a Clara, quien pierde algunos dientes. Cuando los descubren, Esteban Truva la obligó a casarse con un hombre francés.

Blanca continuó su reunión secreta con Pedro, quien ahora es un famoso cantante de la clase trabajadora; Y Jaime se convirtió en un amigo de Pedro, así como candidato para la presidencia del Partido Socialista. Cuando Alba ingresó a la universidad, conoció a Miguel, un líder estudiantil de la izquierda que se enamoró. Finalmente, después de varios esfuerzos, el candidato al Partido Socialista ganó el presidente. Tres Marías Hacienda fue tomada a través de una reforma agraria, que produjo un episodio muy cruel del senador Esteban Trueba. El tercer Pedro se convirtió en una oficina pública en un nuevo gobierno.

Unos años más tarde, con el apoyo de un partido conservador, la burguesía nacional y el gobierno de los Estados Unidos, ocurrió un golpe militar. Esteban Trueba, quien originalmente estaba muy contento con la caída de los socialistas, se dio cuenta lentamente de que los militares no planeaban restaurar el poder a los civiles, y que la opresión que ejercen de manera incontrolable. Miguel y Pedro están preocupados por ser perseguidos y viven escondidos. Alba se acomoda en secreto en casa, ayudándoles a obtener asilo político o abandonar el país. Blanca logró esconder a Pedro en su casa, confesó a su padre, y les envió asilados a Canadá. A través del contacto, Esteban Trueba logró sacar a sus nietos del confinamiento.